

**Protokoll  
der BV-Sitzung am 25.10.2021  
18:30 – 20:16 Uhr**

**Anwesend:**

Kai Bartosch  
Şervan Deniz  
Caroline Malinowski  
Klaus Murawski (ab 18:45)  
Michael Rohr  
Christina Saky  
Dana Saky

**Entschuldigt:**

**Gäste:**

Lutz Dühr  
Robert Irmscher  
Lucine M. (ab 19:50, in TOP 7)  
Maeve M.  
Omeed Y. (ab 19:55)

**Tagesordnung**

**(18.30 Uhr) TOP 1 – Bestätigung der Tagesordnung und Zeitplan (5 min)**

**(18.35 Uhr) TOP 2 – Beschlusskontrolle/Protokoll der letzten Sitzungen (5 min)**

**(18.40 Uhr) TOP 3 – Mitgliederentwicklung (10 min)**

**(18.50 Uhr) TOP 4 – Finanzen (10 min)**

- Bericht Micha/Lutz
- Finanzantrag Ingo Müller//Öffentlichkeitsarbeit

**(19.00 Uhr) TOP 5 – Berichte und Aktuelles (30 min)**

- Neuigkeiten zum Umzug der Geschäftsstelle
- Landesparteitag vom 19.10.
- weitere

**(19.30 Uhr) TOP 6 – Bericht aus der BVV (20 min)**

**(19.50 Uhr) TOP 7 – Termine (10 min)**

- Bezirksverband:
  - o Bezirksvorstandssitzung: 15.11., 18.30 Uhr (VK)
  - o Mitgliederversammlung: 29.11. bzw. 2.12. 18.30 Uhr
- BVV-Fraktion:
  - o Fraktionssitzung: 01.11., 18.00 Uhr
  - o Konstituierung BVV: 04.11., 17.00 Uhr (Rathaus)

**(20.00 Uhr) TOP 8 – Sonstiges (5 min)**

- Weihnachtsfeier
- Ausblick: Sitzungstermine 2022

**Protokoll:** Caroline Malinowski    **Leitung:** Kai Bartosch

**1. Bestätigung von Tagesordnung und Zeitplan**

i.O.

## **2. Bestätigung / Beschluss-Kontrolle des Protokolls der letzten Sitzung**

Die beiden letzten Protokolle der Sitzungen von August und September von Dana sind mittlerweile eingetroffen. Die Verspätung liegt darin begründet, dass er Probleme mit Pages hatte. Dana verspricht, die Protokolle im Laufe der aktuellen Woche in ein lesbares Format zu bringen bzw. zu vervollständigen und dem BV zukommen zu lassen. Der Beschluss der Protokolle wurde auf die nächste Sitzung vertagt.

Das nächste Mal ist Servan dran.

## **3. Mitgliederentwicklung**

Lutz informiert über die Ein- und Austritte (vgl. Cloud). Mit den 10 Neumitgliedern soll schnellstmöglich Kontakt aufgenommen werden.

## **4. Finanzen**

### **4.1. Antrag zu Kostenbeteiligung für die Personenplakate**

Micha stellt den Antrag zu der Kostenbeteiligung für die Personenplakate vor. Servan erklärt, dass der Antrag für ihn zustimmungsfähig sei, sofern die Kostenbeteiligung auch durch OV-Mittel erfolgen könne. Lutz kritisiert, dass durch diese Vorgehensweise die Partei nicht finanziell entlastet werden würde, da auch die OV-Mittel Parteigelder seien. Servan meint, gegen eine Empfehlung spreche nichts, diese Empfehlung solle Gülistan gegenüber defensiv formuliert werden. Die Absprache im OV Süd sei nämlich eine andere gewesen. Von Micha wird die Erwartung formuliert, dass zumindest diejenigen, die ein AH-Mandat errungen haben oder bisher innehatten, eine entsprechende Zahlung leisten.

Es wird über den folgenden Änderungsantrag abgestimmt: Der vorliegende Antrag wird um die Formulierung ergänzt, dass sich die Empfehlung an die Kandidierenden richtet, die ein Mandat errungen haben (BVV oder AH) oder vorher eines innehatten.

Abstimmung ÄA: 4/3/0

Abstimmung Antrag 4/3/0

Der Antrag ist mit der genannten Ergänzung beschlossen.

### **4.2. Finanzantrag von Ingo Müller:**

Ingo beantragt, dass die Partei eine Kamera (Marke Canon, Kosten: 379 €) anschafft, die ihm dann zur Verwaltung übergeben wird. Die Kamera verbleibt dabei im Eigentum der Partei.

Abstimmung: 7/0/0

### **4.3. Finanzbericht**

Lutz stellt die aktuelle Finanzlage vor. Auch die Übersicht über die Wahlkampf Finanzen steht in der Cloud.

In einer aktuellen schriftlichen Anfrage wurde durch den Senat beauftragt, dass durch das OA in Reinickendorf 50 unserer Plakate abgehängt wurden. Über das Thema Mitgliedsbeiträge wird spätestens im nächsten Jahr nochmal zu reden sein.

#### 4.4. Annonce

In den neuen Ausgaben der Kulturtreffpunkte und des Bezirkswegweisers sollen keine Anzeige des Bezirksverbandes geschaltet werden. Annoncen der BVV-Fraktion sind ausreichend.

### 5. Aktuelles und Berichte

- **Mitgliederversammlung Anfang Oktober:** Für Kai war es schön, dass viele Genoss:innen teilgenommen haben, leider unterblieben aber die erbetenen Anmeldungen, sodass der Saal für die Zahl der Personen eigentlich zu klein war.
- **AG Verkehr:** Das nächste Treffen soll morgen stattfinden, steht aber noch unter dem Vorbehalt von Klaus Gesundheit.
- **OV Nord, Offenes Forum:** Micha berichtet über das letzte Offene Forum, das gut besucht war. Im November soll das Thema eine Bilanz der Merkel-Zeit sein.
- **LPT:** Kai berichtet über die außerordentliche Tagung des Landesparteitages, bei dem über die Aufnahme der Koalitionsverhandlungen mit SPD und Grünen positiv beschieden wurde.
- **Aktueller Stand Suche nach einer neuen Geschäftsstelle**  
Lutz berichtet über die ersten Besichtigungen, an denen Kai, Lutz und Robert teilgenommen haben. Das erste Objekt war leider wegen mangelnder Barrierefreiheit ungeeignet. Der Vorstand beschließt, dass in dem Fall, dass bis Ende November keine neue Geschäftsstelle gefunden worden sein sollte ein Makler beauftragt werden soll.

### 6. Bericht aus der BVV:

Es gab ein informelles Treffen der neuen BVV-Fraktion. Felix und Kai hatten Gespräche mit Grünen und SPD, für eine Zählgemeinschaft sind wir aber zu wenige.

### 7. Termine

Die nächste MV soll am 29.11. stattfinden, es soll Ines Schmidt angefragt werden.

### 8. Sonstiges

- Weihnachtsfeier - vertagt
- Ausblick: Sitzungstermine 2022  
in Abhängigkeit von der BVV- und Fraktions-Terminen soll die BV-Sitzung am (freien) Montag verbleiben, die MV womöglich auf einen Donnerstag gelegt werden.